



# 晴耕雨読

晴れた日には仕事に励み、雨の日には学ぶ。そのように常に自己研鑽を続ける政治家であってほしいとの思いから、後援会会報誌の名前をいたしました。

## 新春のご挨拶を申し上げます。



新年あけましておめでとうございます。

本年も山下正人後援会の活動にご協力・ご支援のほどお願い申し上げます。

昨年も、ゴルフ大会、バス旅行等々精力的な活動に多くのご協力を頂いた事に感謝申し上げます。

今さら言うまでもありませんが、山下正人後援会は、横浜市議員である山下正人君を支援して、横浜の街、地域社会がより良くなる事を目的に結成しております。

山下議員には、今まで様々な課題解決に尽力をしてくれました。一方で、課題の解決に時間の要するものもたくさんあります。例えば、地下鉄のあざみ野～新百合ヶ丘間の開通であったり、高速道路の北西線開通（港北 IC～青葉 IC）、山内小学校の建替えなどがあります。北西線は既に事業着手をしており、地下鉄は地元議員として積極的な推進に取り組んでいる様です。今後も地域の代弁者として後援会で支援をしていきたいと思いますので、皆様におかれましても更なるご支援ご鞭撻をお願い申し上げます。

最後になりましたが、この一年、皆様のご多幸を祈念申し上げ、新春の挨拶とさせて頂きます。



山下正人後援会 会長 根岸俊昭



新年明けましておめでとう御座います。本年も皆様と一緒に健やかなる新年を迎える事ができ、心より感謝申し上げます。本年も宜しくお願ひ申し上げます。



昨年は自民党政権のもと、2020年の東京オリンピックが決まり、株価も16,000円を超えました。アベノミクス効果による日本経済の回復を感じます。しかし、中小企業の多い横浜市においては、まだまだ実感が得られない状況です。日本はもの作りで発展した国家であり、高い教育力がその礎を築いてきました。実際に、コストは高くとも良質な製品を求めて、生産も日本回帰の兆しがある様です。私たちの街は、常に高い教育と倫理観による社会であり続けねばならないと考えます。

今年は横浜にアベノミクスの効果が実感できる様に取り組んで参ります。

午年の2014年、皆様とともに飛躍の年にしたいと思います。

本年も、宜しくお願ひ申し上げます。

横浜市議員

山下正人

# 平成25年活動報告。

経済・港湾委員会に所属し、委員長を任命されました。

## 1

### 高校生留学プロジェクト始動

昨年度の年頭に決意を語った、「高校生の留学推進」の政策です。年頭から関心の高い議員を集め、プロジェクトチームを作りました。PTメンバーで先進事例の広島県を訪問したり、留学支援団体との意見交換を繰り返し、市長サインで提案を続いました。その結果、26年度から高校生の留学制度が実施される予定です。

## 2

### 3月予算特別委員会で質疑

総務局と議会局の予算関連質疑に自民党を代表して質問をしました。

今回の質疑にあたり「人材の活用」という事をテーマに設定し、質疑を行っています。総務局の質問においては、有能な職員の確保と能力発揮の取り組みについて、また議会局においては、市民の代表である議会の力を発揮するために、如何に議会活動をもつてもらうか?「国民党を超える政治家は生まれない」の信念のもと、議会の活性化について質疑をしました。



横浜市会インターネット中継 山下正人

## 3

### 4月 釜山港視察

コンテナ取扱世界第5位の釜山港を視察しました。釜山は横浜にとっては意識をさせる得ない存在です。(横浜港は23位)



しかし、韓国ウォン高の影響もあり、想定していたよりも、韓国内の景気が良くありません。



### 5月 経済・港湾委員会の委員長を拝命

常任委員会のメンバー構成が変わり、経済・港湾委員会の委員長を仰せつかりました。アベノミクスの効果を横浜市でも実感できるよう、経済政策に注力することを決意しました。

## 5

### 編集委員会の座長として議会ポスターを制作

デザインを含め、斬新的な意匠に苦慮しました。



今回のデザインは「目で見るデータ」というコンセプトで、昨年の横浜市民意調査結果、「横浜に住み続けたい」と答えた方の割合(62.5%)を上げています。横浜といえば「赤いくつ、地に足をつける(定住)」というイメージからデザインしています。

議会・行政の世界にもデザインを取り入れることは重要です。

## 6

### インターン生が事務所で勉強

8月、9月の夏休みの間、慶應大学法学院の学生2人がインターン生として受け入れ。政治活動のノリハを事務所で勉強し、議会報告会の準備から可決まで任せました。若い世代の「もっと」と政治に関心を寄せる社会にしたいと考えています。



## 7

### 高橋史朗氏「親学のすすめ」講演会



恒例となった夏の講演会は、教育現場の再生に家庭の力は欠かさないと論じ、全国各地で熱く語る高橋氏に講師をお願いしました。

学校の役割は、倫理を通じて自律を身につけさせ、さらには教育のゴールである自立へ導くことです。そして家庭では子供の発達段階に応じて、「しっかり抱いて、下にいろいろして、歩かせせる」という

過程が大切であるという、幼児期における親との一体感を通して「共感性」が育まれ、他の人の心を思いやることができるなど、興味深い話を聞かせてもらいました。

## 8

### 決算連合審査会にて、 自民党を代表し林市長と一問一答審議

24年度の決算に関して、林市長と一緒に一答の質疑を行いました。24年度会計の行政においては、予算審査を重視しがちであるが、前年度の税執行を吟味するので次年度の予算執行が有意義なものになります。今回の審議は、中期圧の公助の役割と財政の探求をテーマ設定に質疑を行いました。議会のHPに録画が残っていますので、ぜひご覧ください。

横浜市会インターネット中継 山下正人

## 9

### 常任委員会で深圳・上海の視察を行う



経済・港湾委員会の委員長として、海外視察を決断しました。通常の常任委員会視察は、年2回の国内視察ですが、今回は視察回数を1回にして、深圳・上海を視察都市に選びました。国際都市の横浜が、港も経済も躍進の中国を視野に入れて政策を考えるのは当然です。委員会は中国の巨大市場を目の当たりにして、意識が変わったの感想を得ました。



## 山下正人より「お知らせコーナー」

### 山下正人後援会のシンボルマーク誕生!!



政治の天道を歩む。行政を蝕む害虫を駆除する。そんな意味から天道虫(アントラウム)をイメージシンボルにしました。天道虫は太陽に向って飛ぶことから、大変縁起が良いと好まれています。また古くからヨーロッパでは「てんとう虫が身体にになると半分がやっくる」という言い伝えがあります。山下正人はこれからも天道をはずさない政治を邁進してまいります。

### 資金カンパのご協力をお願いします。(山下正人育成会より)



「山下正人育成会」は、山下正人議員を資金面で支えると共に、政策に関する意見交換の場づくりとして設立しました。

2013年9月山下正人後援会と共に、市議会定例会(本会議)後市政報告会並びに、恒例となりました夏の講演会を開催し、多数の方々に参加いただきました。育成会の活動に参加し、政治を身近なものと聞くと持っていたとき、山下正人は政治家としての志を高く保てる存在としての力添えをお願いいたします。尚、献金が貯まっているにつながないこと、多くの方に興味いただいたいとの思いから、個人に限定して会費は11万円(最大10人まで)での取り決めさせて頂いてます。詳しく述べ、事務所までお問い合わせください。

### タブレットPC掲載中!

政治に無関心と言われる若い世代に読んで欲しいとの思いを込めて、タブレットニーズで毎月一度のコラムを掲載中!! 私が政治家として考えている事、信条を中心にテーマを撰んでいます。



政治の正解

- 1.利他的心
- 2.日本人の歴史観、国民
- 3.憲法
- 4.教育(義務教育)
- 5.教育、親学
- 6.保健所
- 7.障害者政策
- 8.地方創生と住民自治
- 9.住民サービスと税政策の正論シリーズ
- 10.正義



利他の心

毎月1回掲載のタブレット版「政治の正解」

### ヴィーナス会より報告



山下正人議員を応援する女性達の会として発足したヴィーナス会では、「楽しく集い、気軽に意見交換しよう」山下議員と一緒に楽しまれう!」をモットーに輪を広げています。平成25年は、初開催の田原リマーチへの参加、甲子園球場へのバス旅行、クリスマス会を企画いたしました。バス旅行はグレードと豪華にこだわり、宿泊は富士屋ホテルのウルティマバイキング、冠雪の富士山に咲き誇る芝桜を堪美。恒例と

なった山下議員との政治Q&Aじゃんけんゲームでも大いに盛り上がりました。また、バスの中でのお菓子分けがくくると回るの女性グループならではのお楽しみ。和気あいあいとした車内での、初参加の方々の笑顔で満載です。また、2013年のクリスマス会はRoyal Garden Cafe またブーサーで開催しました。これからリースナブルでアットホーム企画を立てていきますのでご参加のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

山下議員と直接会って意見交換ができるように、  
後援会では、さまざまなイベントを開催しています。  
山下議員は地域の代弁者。  
私たち地元の声を横浜に響かせられるように、  
二人三脚の気持ちでしっかりと活動してまいります。



## 平成25年 山下正人賀詞交歓会



平成25年賀詞交歓会には多数の皆様にお越しいただきました。ご来賓の皆様も忙しい中を駆けつけてくださり感謝いたします。自民党横浜市議団の團長を務めていらっしゃる佐藤祐文議員からも年頭のご挨拶をいただきました。32名からなる自民党市会の中でも頭角を見せている政策通であると、山下議員の活躍ぶりを聞き頗もしく思いました。(1月26日に開催)

## 第6回 山下正人ゴルフ会を開催!!

風薫る爽やかな気候の中、笑い声と共に珍プレー・好プレーがスタート。“良く飛ぶんだけど、グリーンの近くになるとコントロール不能になるんだなあ”、“今日の参加者に10人程の同級生がいるのでびっくり”。ミニ同級会だねって、お互いが元気でいることを感謝し合いました”と、感想を寄せてくださいました。また工藤五三会長より「普段なかなか会えない人、地元ではない方を含め、大勢の皆さんのが参加してくださり、このゴルフ会で交流し合っているのが嬉しいね。この輪が山下正人をしっかりと支え、応援していくけるように是非とも協力して欲しい。」とコメントをいただきました。(4月16日開催)



ゴルフ会会長の工藤五三氏。スコアも好調、体力はまだまだ三十代現役ですね!! 山下議員は政策通ではありますが、ゴルフの達人への道のりは程遠いようです。

なんと、工藤五三会長の名前にちなんで、53位の賞品はゴルフバックです!! おめでとうございます!

## 第5回 秋の日帰りバス旅行は、長瀬川下り～川越の江戸情緒楽しみました。

バスは関越道の花園ICで降り、いざ長瀬へ。川幅の狭い急流を下り、目の前に岩が迫りしぶきが上がりスリル満点!!。これぞ舟下りの醍醐味。そして一転、瀧場での穏やかな水面。舟からの眺めは格別でした。皆さんで記念写真をパチリ。一枚岩という雄大な長瀬の風景を背景に、笑顔がこぼれます。最高のお天気に恵まれ、楽しい会話と共にバスは長瀬から閑越を下って川越に。時の鐘や菜子屋横丁を訪ね、しばし江戸情緒に浸りました。山内地区の皆さんと秋の一日を満喫でき、また一つ絆が深まりました。

山下議員はそれぞれのバスに乗り込み、車座ミーティングしながらの政治論議で交流を図ることができました。皆さんの生の声を横浜市の政策に取り入れて活かしてくれるよう、後援会としても山下議員をしっかりとサポートしていきます。  
(10月30日開催)



地区役員の皆様には事前準備から多大なご協力をいただきました。ありがとうございます。



山内地区の皆さんが集うバス旅行は、とってもアットホーム。休憩時に花が咲きます。

## 山下正人後援会

…お願い… 青葉区にお住まいのお知り合いの方をご紹介ください。

\* 後援会は「山下正人」の政治活動ならびに社会的な活動を支援することを目的としています。入会する際の会費はございません。

\* 市会議員は暮らしに密接した身近な政治家です。多くの皆様のご意見を聞かせていただき市政に反映させていくためにも、情報発信の場となる後援会にご入会いただきたくお願いいたします。また、お知り合いの方をぜひともご紹介ください。

横浜市会議員 山下正人後援会 TEL 045-905-5006  
〒225-0002 横浜市青葉区美しが丘 5-1-5 第3吉春ビル 210 FAX. 045-905-5009



山下正人のメールアドレスにアクセスできます。

[myoffice@m01.itscom.net](mailto:myoffice@m01.itscom.net)

<http://www.yamashitamasato.com>

facebook <http://facebook.com/masato.yamashita1>

twitter @yamashitamasato



政治番組「日の出テレビ」のキャスターとして情報発信中です。  
毎週金曜日 夜10時～11時 Ustreamにて生中継配信!!  
アクセス先は、<http://hinode.tv/>